#RECIBENPERMISOS

ROMPE FILAS LA CARAVANA MIGRANTE P25

#CAMINATAEXTENUANTE

сагаvana migrante concluyó su andar hacia el centro y el norte del país, luego de que acordara con autoridades del Instituto Nacional de Migración (INM) la entrega de permisos de tránsito por México.

Varados en Villa Comaltitlán, al sur de Chiapas, los más de tres mil extranjeros decidieron terminar su caminata intensa junto al activista Irineo Mujica, por más de 50 kilómetros desde su punto de partida en Tapachula, el pasado 23 de abril.

MIGRANTES CONSIGUEN PERMISOS TEMPORALES, PERO DEBEN SEGUIR EL VIAJE POR SUS PROPIOS MEDIOS

POR JOSÉ TORRES



 DÍAS DURÓ LA CAMINATA DE EXTRAN-JEROS.

El director de Pueblo sin Fronteras explicó que se acordó la entrega de documentos, pero no disponen de autobuses para los traslados hacia otras entidades. por lo que ahora tendrán que moverse por medios propios hacia la CDMX y hacia la frontera con Estados Unidos.

"Hay dos formas ahora para que los procesen: que rales de 45 días para abandonar el país por cualquier de sus fronteras, o la visa humanitaria por un año de tránsito nacional", expuso.

les den los permisos tempo-

'Nos han concedido el trámite de visas y todos los permisos que estábamos pidiendo, excepto los camiones. Nosotros seguiremos presionando y vamos a detenernos porque es muy difícil para las familias seguir", dijo.

Sostuvo que así comenzará a desahogarse la cárcel en que miles de migrantes están en Tapachula.

La caravana tenía como plan avanzar este jueves de Villa Comaltitlán hacia Escuintla, en una ruta de poco más de 15 kilómetros, sin embargo, el calor y el cansancio se los impidieron.

Ahora, esperarán la llegada de agentes del INM para los trámites y procesos en beneficio de los extranieros. que empezarán a trasladarse hacia otras partes del país en autobuses o colectivos, según sus posibilidades.

En Tapachula cientos de l' migrantes están en distintos puntos públicos de la ciu^{ΩN1} dad. En las últimas horas, se ha reportado el ingreso de cantidades elevadas de extranjeros por la frontera México-Guatemala.



GRANTES ESPERAN EN TAPACHULA.

MIL MI-

 Al menos tres mil migrantes partieron el pasado 23 de abril de Tapachula, Chiapas, hacia la Ciudad de México.



 El martes, un grupo se suturó los labios para exigir atención del INM. Por la tarde, uno de los migrantes murió de un infarto.



 Ayer, en Villa Comaltitlán, a 50 kilómetros del punto de origen, dieron por terminada la caminata masiva; seguirán por su cuenta.

